

.

* * Les Canadiens-Français de l'état du Connecticut ont tenu à Bridgeport, en octobre dernier, leur VIIIe convention. Il y avait de nombreux délégués des centres canadiens et de leurs diverses associations. La convention s'est prononcée en faveur de l'union intime des Canadiens entre eux, des clubs de naturalisation, des sociétés de tempérance, des congrès nationaux et de la presse nationale. La principale résolution concerne l'éducation. La voici intégralement :

Comme tout dépend de l'éducation reçue au foyer domestique, il est à souhaiter que les parents s'appliquent à donner à leurs enfants une solide instruction religieuse et une saine éducation morale ; c'est un devoir pour les parents qui tiennent à la conservation de notre langue, de la parler eux-mêmes et de la faire parler au foyer domestique ; enfin tous doivent attirer de leur influence morale et de leurs ressources matérielles, l'établissement et le maintien des écoles paroissiales qui continuent et complètent l'éducation domestique.

Honneur à nos compatriotes qui, sur la terre étrangère, portent haut et ferme le drapeau de notre nationalité et conservent religieusement les traditions de leur race.

.

* * Un lugubre événement est venu jeter un voile de deuil sur les derniers jours de l'exposition universelle. M. Carter Henry Harrison, maire de Chicago, a été assassiné samedi le 28 octobre par un misérable nommé Prendergast. La nouvelle de cet assassinat a été connue aussitôt dans la grande ville et elle y a causé une immense indignation. Le maire Harrison était très populaire surtout parmi nos compatriotes. Sa mort cause d'universels regrets.

Carter H. Harrison est né le 25 février 1825. Il a été élu plusieurs fois représentant au congrès de Washington et 5 fois maire de Chicago. Quoique démocrate, il a battu ses adversaires républicains dans une ville républicaine. Dans la dernière contestation pour la mairie il a eu une majorité de 20,000 voix.

.

* * Son Eminence le cardinal Gibbons, archevêque de Baltimore, et Mgr de Goesbriand, évêque de Burlington, ont célébré, dans le mois d'octobre, le premier son vingt-cinquième anniversaire d'épiscopat et le deuxième le quarantième anniversaire de son élévation à cette haute dignité.

Au jubilé du cardinal Gibbons étaient présents, Mgr Satolli, le délégué apostolique, treize archevêques parmi lesquels on distinguait Mgr Redwood, archevêque de Wellington, Nouvelle-Zélande, une trentaine d'évêques et un grand nombre de prêtres. Une messe solennelle a été célébrée par le cardinal. Mgr Corrigan, archevêque de New-York, a prêché à la messe et Mgr Ireland, archevêque de Saint Paul, a prêché aux vêpres.

Le cardinal Vaughan, archevêque de Westminster, Angleterre,